

令和3年6月5日

関係各位

株式会社こころ
代表取締役 西川 純

新型コロナウイルス感染症発生に関するお知らせ

謹啓

薄暑の候。日頃より株式会社こころが展開、運営いたしますサービスをご利用の皆様におかれましては、格別のご高配を賜り心より感謝申し上げます。

この度、弊社が運営いたします、日中一時支援事業所だちょう倶楽部職員1名の新型コロナウイルス感染症の罹患が、判明いたしました。関係者の皆様におかれましては、多大なるご心配、ご迷惑をおかけし心よりお詫び申し上げます。

弊社各サービスをご利用頂いております皆様の心中を考えれば、大変なご不安がお有りかと存じます。現在、京都府山城北保健所への届け出も済ませ、濃厚接触者、スクリーニングの各対象者へのご連絡はつつがなく終了しております。保健所より前述の連絡の無いご家庭に関しては、対象ではございませんので、引き続き対策にご留意いただいた上で日常生活をお送りいただけます。

今回感染が確認されましたダチョウ倶楽部に関しては、休業措置を取らせていただくことが決定しております。その他社内各事業所に関しては、必要人員が充足しておりますため、より一層の感染症対策へ努め通常通り営業をいたします。ご不明な点につきましては下記ご参照の上、各事業所へお問い合わせください。

敬白

記

営業状況 日中一時支援事業ダチョウ倶楽部→休業（6月17日再開予定）
その他事業所に関しては通常通り営業
※今後の状況により変更となる可能性もございます。変更に際しましては改めてご連絡をさせていただきます。

他事業所の利用について

お住まいの管轄保健所より、濃厚接触者及びスクリーニングの対象との連絡がない方につきましては、他事業所サービスのご利用は可能です。ご不明な点がある方はお問い合わせください。

問い合わせ先及び時間

ご契約のある各事業所（営業日・営業時間に準ずる）

以上